

美しい武番街(緑の号)

(No. 19, 平成 21 年 5 月 27 日)

コープ野村南流山武番街 自治会・緑化専門委員会

プランタの里親募集中！



自治会の「プランタ整備等の活動推進」に協力され、1号棟の東側歩道の3つのプランタの整備をされてきた方のご都合が悪くなられました。そこでこれらのプランタのコニファー周りを花などできれいにしていただけの方を募集しています。1つのプランタからでも結構です。

花などの購入費は自治会の規定に基づいて補助させていただきます。プランタの整備を通して武番街の緑の環境整備にご協力いただける方、緑化専門委員会の市川までご連絡ください。

南流山武番街の緑化活動が流山市内の他マンションの刺激に

掲示板のポスターで案内しましたように 5 月 24 日の夜、緑の環境整備にご関心ある方にお集まりいただいて懇親会を開催しました。

1996 年の大規模修繕工事で当マンションの玄関ともいえる東側歩道に面する緑地帯部分が整備されてから緑の環境が大きく変化したこと、プランタ整備等の活動にご協力いただいている方を含むボランティア、奥山管理人さん、管理組合との協力などで環境がよくなってき

たこと、そしてお住まいの多くの皆さんが気軽に緑化活動に参加していただけるようにするにはどうしたらよいか、また、活動を通して住民同士の親交が深められたら、といったことが話し合われました。

2005 年、南流山武番街自治会が流山市主催の「第4回ガーデニングコンテスト」で市民特別賞を受賞しました。そしてガーデニングコンテスト応募者などを中心とする「ガーデニングクラブ“花恋人(かれんと)”」に登録されました。2006 年 7 月には「NHK ニュース おはよう日本」で当マンションの緑化が紹介されました。このような活動が流山市内の他のマンションの刺激となって、コープ野村南流山武番街や東急ドエルの緑化環境整備が行われていることが懇親会で紹介されました。

緑化活動の懇親会は今後も時々、開催する予定です。掲示板で案内しますので、緑化に関心のある方、お気軽にご参加ください。

緑化活動にご協力ください

2号棟の北側の緑地帯は、お住いの方のご努力で雑草も少なく、きれいな芝生に整備されています。これに対して、2号棟の南側や1号棟の南側などの緑地帯は、芝刈機で刈り込んでいることから目立たなくなっていますが、芝生の中に雑草が多い状態です。「雑草が気になったから」とお時間のある時に 50cm の幅でも結構ですのでたくさんの方に雑草抜きにご協力いただけましたら幸いです。なお、夏場の作業は日射病にならないように帽子をかぶるなどの対策をお願いします。

